

DEFENDEREMOS

en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

Semanario Independiente
Director: RODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009

VALE
₡ 0.25

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 9 de Mayo de 1954

Nº 97

Ocho Millones de Colones

arrancados de los Salarios de los Bananeros

Serán el precio que se paga por la revisión de los contratos

5º ANIVERSARIO de la muerte de CARMEN LYRA

El próximo 14 de Abril se cumple el quinto aniversario de la muerte de la gran escritora nacional Carmen Lyra. Como recordarán nuestros lectores, Carmen Lyra murió en el destierro después de que se le negó el derecho a regresar al suelo patrio...

El pueblo y la niñez costarricense agradecerán eternamente la labor que en su beneficio realizó la querida dirigente política y gran educadora.

Los amigos de Carmen Lyra están preparando un acto en conmemoración del quinto aniversario de su muerte.

Se ha anunciado con bombos y platillos que el Gobierno y los personeros de la United han entablado negociaciones para la revisión de los contratos bananeros. Antes de que se trate de sorprender a la opinión pública con la noticia de "un buen arreglo con la Compañía Bananera", conviene a los intereses del país que se ponga este asunto en su verdadero terreno.

Fundamentalmente el señor Figueres ha pedido a la United que acepte

pagar una tasa más alta por concepto de impuestos sobre la renta. Esta demanda ha tenido, desde luego, el amplio respaldo de la opinión pública nacional. Mal estaría que alguien se atreviera siquiera a insinuar que se opone a que la United tribute con un mayor porcentaje de sus ganancias.

Lo que nosotros hemos criticado de las demandas de Figueres ha sido que se pretende engañar al país, al sostener que se quiere un "arreglo" (Pasa a la Pág. 2)

El Mensaje Presidencial del 1º de Mayo

(Lea Editorial en Página CUATRO)

Jornada antimperialista y por la paz

fué la celebración del 1º de Mayo en todo el país

EL PELIGRO CONTRA LA PAZ Y LA INDEPENDENCIA de CENTRO AMERICA es cada día mayor

Los despachos cablegráficos anunciaron hace algunos días que el Gobierno de Honduras —posiblemente respaldado por el de El Salvador— protestaría contra el Tratado Militar entre Estados Unidos y Nicaragua, en tanto este Tratado otorgaba concesiones sobre las aguas y las costas

del Golfo de Fonseca sobre las cuales Honduras y El Salvador ejercen soberanía.

Más tarde, otro despacho informó lacónicamente que los gobiernos de Washington y de Tegucigalpa habían entablado negociaciones para la con-

—(Pasa a la Pág. 7)

"EL GOBIERNO CAPITULO VERGONZOSAMENTE ANTE LA UNITED FRUIT Co."

—:•:—
Dijo don Rodolfo Guzmán en su discurso en San José

Con los actos de masas en San José, Golfito, Quepos, Bataan, Turrialba y Puntarenas celebró la Confederación General de Trabajadores Costarricenses (C.G.T.C.) el Primero de Mayo, Día Internacional del Trabajo.

Se efectuaron desfiles en San José, Golfito, Quepos y Puntarenas, y actos públicos en Turrialba y Bataan

—(Pasa a la página 6)